



Holten sich den Meistertitel in ihren jeweiligen Spielgruppen: Die U13-Junioren (links mit den Trainern Thomas Alberter, Norbert Mittenentzwei und Wolfgang Hauf) sowie die U11-Jugend (rechts mit Coach und Vorstand Reinhold Heß) der Spielgemeinschaft DJK Fiegenstall/SC Ettenstatt/BV Bergen lagen jeweils vorne und sorgten für eine insgesamt sehr erfolgreiche Fußballsaison im Nachwuchsbereich.

Bei der SG Fiegenstall/Ettenstatt/Bergen

## Erfolg und Gemeinschaftsgeist

Gleich drei Nachwuchsmannschaften holten sich den Meistertitel in ihren Altersklassen U13, U11 und U9

FIEGENSTALL - Die Fußball-Spielgemeinschaft der Vereine DJK Fiegenstall, SC Ettenstatt und BV Bergen hat eine sehr erfolgreiche Saison hinter sich. Die SG holte sich die Meistertitel in den jeweiligen Gruppen bei der U9, U11 und U13. Zudem gab U9/2.

Die U13 der SG Fiegenstall/Ettenstatt/Bergen wurde mit 24 Siegen und nur zwei Niederlagen souverän Meister der Gruppe 3. Bei den 15 Spielern stand neben dem Erfolg die Kameradschaft und der Gemeinschaftsgeist weit oben. Das Trainerteam mit Thomas Alberter. Norbert Mittenentzwei und Wolfgang Hauf achtete darauf, dass alle Akteure zu möglichst gleichmäßigen Einsatzzeiten kamen. Erwähnenswert auch die tolle Aufnahme eines Spielers aus Oberhochstatt.

Die U11/1 der Spielgemeinschaft unter Leitung von Peter Masche wurde wie schon im Jahr zuvor wiederum souveran Meister in ihrer Klasse. Und auch die U11/2 mit Reinhold Heß als Betreuer schaffte in der Frühjahrsrunde einen respektablen zweiten es zweite Plätze für die U11/2 und die Rang und damit die Vizemeister- teilte, erweist sich die Spielgemeinschaft.

der Verantwortlichen die Entwicklung der U9/1, die von Dietmar Kahn und Alex Obermeyer gecoacht wird und in zehn Spielen zehn Siege errang. Auch bei der U9 durften sich insgesamt 13 Spieler/innen über die Meisterschaft freuen. Besonders bemerkenswert war auch hier, dass alle Akteure in etwa gleich viel Spielanteile bekamen. Platz eins wurde mit handgefertigten Meis-Meisterfeier ausgiebig gefeiert.

Die U9/2 wurde in ihrer Gruppe respektabler Zweiter. Zudem schaffte die SG aus den drei Vereinen bei der U15 mit Martin Metzger und Armin Rottler als Trainern den dritten Rang in ihrer Gruppe. Wie der Vorsitzende der DJK Fiegenstall, Reinhold Heß, mitschaft zunehmend als richtiger Besonders erfreulich ist aus Sicht Schritt, um dem demografischen Wandel in den Gemeinden Höttingen, Ettenstatt und Bergen entgegenzuwirken. Nachdem es anfangs öfter Differenzen gab, werde die Spielgemeinschaft mittlerweile sehr harmonisch gelebt und gefördert. Auch eine U7 wurde inzwischen zum Spielbetrieb gemeldet und erreichte mit ihrem Trainer Hans Seibold schon hervorragende Ergebnisse. Bilder von den terschalen, Autokorso und spontaner Nachwuchsteams finden sich auch unter www.djk-fiegenstall.de.



Freuten sich über Platz eins und die handgefertigten Meisterschalen: Die F-Jugend-Kicker der SG mit den beiden Trainern Dietmar Kahn und Alex Obermeyer.